

Rotary



SENDAI MIYAGINO

No.935

Weekly report

2020-2021年度
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台
仙台市青葉区中央 1-1-1 Tel. 022-268-2525
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内
Tel. 022-268-3243 fax022-268-3296
Email : miyagincrc@dune.ocn.ne.jp
H P : http://www.miyagincrc.jp/



ロータリーは機会の扉を開く

通算 1119 回 例会
2020-21 年度 第 10 回
11 月 5 日号



本日の予定
宮城県教育庁総務課長
安住 浩志 様

「遺児等サポート奨学金制度について」



例会 予定

11 月 12 日 (木) 通常例会
卓話 : 月間テーマ卓話「R 財団のお話」
仙台レインボーRC 梶浦様

11 月 19 日 (木) 休 会

11 月 26 日 (木) 職場訪問 12:30~
場所 : みどりの杜観光果樹園

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング 君が代・奉仕の理想
- 2. ゲスト及びビジター紹介 親睦委員長
- 3. 会 長 挨拶 澤野 義章 会長
- 4. 幹 事 報 告 上畑日登美 幹事
- 5. ニコニコBOX S・BOX委員長
- 6. 出 席 報 告 出席委員長
- 7. 卓 話 安住 浩志 様
- 8. ロータリーソング 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

11 月のローリーレート
1 \$ = 104 円

ロータリー月間テーマ 11 月

「ロータリー財団月間」
「世界インターアクト週間」7 日~14 日

11 月のお誕生日
おめでとうございます!!

4 日 西澤 義彦 会員
16 日 横山 昭一 会員

お誕生日プレゼントは「季節のフルーツ」
をご自宅へお届けいたします。



10 月 15 日 ニコニコ BOX

☆国際ロータリー第 2520 地区
伊藤智仁ガバナー
☆国際ロータリー第 2520 地区
佐々木宏明ガバナー補佐
ご訪問ありがとうございました。

★澤野 義章 会長 …伊藤ガバナー本日はご訪問誠に
有難うございます。照井副代表幹事、佐々木ガバ
ナー補佐、有難うございます。今年 1 年間どうぞよろ
しくお願い致します。

10/15 会長・幹事報告

【15 日のゲスト】

○国際ロータリー第 2520 地区
伊藤 智仁 ガバナー
佐々木 宏明 ガバナー補佐
照井 敬孝 副代表幹事

- 「2023-2024 年度ガバナー候補者の推薦について」
ガバナー事務所よりお知らせを頂いております。
- 10 月度合同幹事会の議事録が届いております
- 2700 地区奉仕プロジェクトセミナーのご案内が届
いております。お申し込みを希望される方は、事務
局までお知らせ下さい。
- 特定非営利活動法人アスイクより、緊急食糧支援×
見守りプロジェクトの支援のお願いが届いており
ます。
- 時音の宿 湯主一條 ニュースレター が届いて
おります。

2020-2021年度 国際ロータリー第2520地区

伊藤 智仁 ガバナー 公式訪問

2020年10月15日(木) 伊藤ガバナー、照井地区副代表幹事、佐々木ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催しました。会長幹事懇談会にて当クラブ今年度活動スローガン「みんなで扉を開けましょう!!」のほか具体的な活動計画 ①クラブの永続的発展・継続に向けた取組み、②弾力的な活動計画とコミュニケーション活発化、③宮城県交通遺児等への継続支援の取組み、④戦略計画会議開催によるクラブビジョン策定、⑤効率的な収支計画策定と確実な収支計画実施等について、これまでの取組みや進捗状況を含め、ご説明しました。伊藤ガバナーからは会員増強や交通遺児支援活動、戦略計画会議開催等当クラブの活動計画について実施に際しての具体的なアドバイスをいただき、意を強くしたところです。

例会では伊藤ガバナーから今年度RIテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」の具体的内容とテーマ実現に向けて「ロータリーの目的」クラブ奉仕、職業奉仕、身近な社会奉仕、広域の社会奉仕を確実に実施していくことが肝要であるとお話いただきました。伊藤ガバナーご自身のこれまでの経験も交えて、わかりやすくお話しいただき、今後の活動をすすめるうえで大変有意義な時間となりました。

伊藤ガバナーにはお忙しいところ当クラブをご訪問いただき、本当にありがとうございました。本年一年間お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

報告： 会長 澤野 義章



親睦会報告

10月24日 親睦家族会「芋煮会」 開催報告



10月24日絶好の秋空のもと、今年も芋煮会が秋保森林スポーツ公園で開催されました。

仙台風、山形風の二種類の芋煮が登場し、最後は小原シェフが味を整え、どちらもすごく美味しく、秋の味を堪能しました。ご家族様含め、25名の皆様にご参加を頂きありがとうございました。

会長が一番楽しんだようで、帰りは歩くのが精一杯(笑)でした。新たな恒例行事になりそうです。

次回の親睦会は12月29日「クリスマス家族会」です。多くの皆様のご参加を心よりお待ちしております。

報告： 親睦委員長 佐藤邦彦



☆お酒の差入れ頂きました。 澤野会長、大泉会員、加藤会員、美味しい日本酒ありがとうございました！！

10月29日 麻雀部会開催

29日(木)の18:00より、久しぶりの麻雀部会が開催されました。残念ながら参加者が少なかったため、次回はぜひ多くの皆様にご参加頂きます様よろしくお願い致します。